



20日・四国西南地城市議会
議長懇談会定期総会
26日・四国市議会議長会理
事会（東かがわ市）
《11月》
1日・熊本県菊池市議会行
政視察来市
4日・肱川流域治水対策特
別委員会
〃・決算特別委員会
7日・議会運営委員会
11日・全国市議会議長会評
議員会（東京都）
15～17日・吉岡・向井・後
藤・宮本・水本・武
田・西村・安川・大
野議員個人行政視察
(周南市、島根県美
郷町、高梁市)
15日・山梨県富士吉田市議
会行政視察来市
22日・総務企画委員会管内
視察
〃・厚生文教委員会管内
視察
29日・議会運営委員会
30日・第5回臨時会
《12月》
6～20日・第6回定例会

いつまでも私たちの心の中に… ~3月末で閉校となる小学校~



櫛生小学校



蔵川小学校



柴小学校



豊茂小学校



壱神山（戒川）

「それってヤバくない?」
「めっちゃやバイよ」など
と中高生の会話を聞いて、
影で悪事を企む密談かと思
うようでは若者言葉に鈍感
なのが。日本語の使われ方
が変化していく一部の辞書
には、若者が「最高である」
「すげいい」の意にも使
うことを補説する。敬語に
至ってはもつと誤用が多く、
流行となればそれも良しと
なるのかもしれません。

当市では今年も4校の小

学校が長い歴史に幕を下ろ
す。一時代を築いた高齢者
を残し、生活基盤は中心地
に集まり、若い世代はそこ
で子を育てる。目上の人と
接する機会は少なくなり、
友人とケータイで短縮言葉
に絵文字会話。それも時代
の流れと割り切つてもいい
が、それって本当にヤバく
ないか?

編集後記

2012. 2 | 10